

Maya apunta a un “gran concierto” en el Navarra Arena para San Fermín

El alcalde confirma que trabajan para traer “a un grupo o un cantante importante” en fiestas

PAMPLONA – Enrique Maya, alcalde de Pamplona, confirmó que desde el Área de Cultura del Ayuntamiento “se está trabajando intensamente, a saco” para que en los próximos Sanfermines se celebre un gran evento musical en el Navarra Arena. “Nunca había habido posibilidad de hacer un gran evento en esta instalación, y se trabaja para traer a un grupo o un cantante importante. Nos lo merecemos, estamos trabajando a tope para tener unos Sanfermines especialmente bonitos”, explicó el primer edil en una entrevista con el periodista Amaiur Elizari en el programa *Navarra Hoy*, emitida el viernes en *ETB-2*.

Hay que recordar que en la Mesa de Cultura, celebrada el pasado febrero, salieron adelante una veintena de propuestas para las próximas fiestas, entre ellas, la más ambi-

ciosa, y a su vez casi irrealizable, traer a grupos de música tan legendarios como The Rolling Stones o Guns N Roses. En concreto, la propuesta abogaba por “el aumento de la calidad de los artistas, sobre todo referidas a grupos musicales”. Además de la Plaza de los Fueros, se pusieron sobre la mesa lugares como El Sadar o el Navarra Arena para albergar eventos. El gran evento musical sería “lo nunca visto” que el alcalde estaba preparando para el próximo programa festivo, que contempla celebrar acontecimientos “más fuera de lo que es el Casco Viejo”, en palabras del propio Maya.

Por otro lado, el primer edil recalcó en la entrevista que “nadie ha discutido a Juan Carlos Unzué para lanzar el Chupinazo pero sí el sistema de elección”, e insistió en que se trabaja intensamente para que puedan celebrarse las fiestas este año. “Pongo un uno claro en la quiniela”, dijo respaldando su idea en la buena evolución de los datos tras el impacto de la covid-19, que ha impedido celebrar los Sanfermines dos años seguidos. – **LPR**.

